
Почему все-таки форекс?

Часто задаюсь себе вопросом, почему же так популярен Форекс в России?

 Причин несколько, но можно выделить несколько основных. Например, для многих это
легкий заработок (хотя это только на первый взгляд) и свободный график рабочего
времени (можно торговать акциями и ночью и днем).

 Необходимо учитывать, что для многих это даже не основной заработок, а
дополнительный. Ведь торговать на Форексе может любой человек, у которого есть
выход в интернет. Этим можно заниматься даже на работе. 

 Форекс таже притягивает людей с образованием, которые сами хотят зарабатывать
себе на жизнь. И надо признать, что многие на этом поприще добиваются значительного
успеха.
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